Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 285 m2
Référence 296
Prix 1155000 €

Draguignan
Maison a vendre (83300)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Extender Immobilier vous présente une somptueuse villa plein Sud construite dans
la pure tradition provengale offrant une splendide vue sur la chaine des Maures sur
une terrain clos de 4. 400m2 sur les hauteurs de Draguignan c6té campagne. Dans
un environnement calme et arboré, cette propriété dominante parfaitement pensée
et agencée saura vous accueillir avec ses deux fontaines, son bassin lavoir a
I'ancienne, son puits du 18éme siécle, ses perchoirs pour oiseaux dans cette
luxuriante végétation. La villa est composée de plain pied, d'une entrée, un

vestiaire, un séjour salon de 80m2 avec sa ...

Extender immobilier presents to you a sumptuous south-facing villa built in the pure
provencal tradition offering a splendid view of the maures mountain range on
enclosed land of 4,400m2 on the heights of draguignan on the countryside side. In
a calm and wooded environment, this dominant property, perfectly designed and
arranged, will welcome you with its two fountains, its old-fashioned wash basin, its
18th century well, its perches for birds in this lush vegetation. The villa is composed
on one level, an entrance, a cloakroom, a living room of 80m2 with its stone

fireplace, a fitted kitchen ...

EXTENDER IMMOBILIER
29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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